

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



Gießener Anzeiger
Juli 2011

Herderschüler erhalten Zertifikat für Musik

Gießen. Erstmals haben 118 Schüler der Herderschule Gießen ein qualifiziertes Zertifikat für ihre Teilnahme an einer oder mehreren Musik-Arbeitsgemeinschaften im Schuljahr 2010/2011 aus den Händen von Fachbereichsleiter Dr. Dennys Sawellion sowie dem Schulleiter der Musikschule Lahnau/Heuchelheim, Alexander Römer, erhalten.

Zwischen beiden Schulen besteht seit zwei Jahren eine Kooperation im Rahmen der pädagogischen Nachmittagsangebote an der Herderschule. Das Zertifikat soll in drei Leistungsstufen die Bereitschaft der musikinteressierten Schüler honorieren, welche ein gesamtes Schuljahr engagiert in einer der 22 Instrumental-, Gesangs-, Band- oder Ensemble-AGs mitgearbeitet haben.

Der Schulleiter der Herderschule, Oberstudiendirektor Dieter Gath, dankte allen Schülern für ihr Engagement und ermutigte sie, auch im kommenden Schuljahr ihre Fertigkeiten auf den angebotenen Instrumenten auszubauen.

Musizieren fördert zahlreiche Softskills

Musikschulleiter Alexander Römer hob die zusätzliche Disziplin der Teilnehmer hervor, welche neben dem allgemeinen Arbeitsaufwand vorhanden war. Dennys Sawellion wies vor allem auf die außermusikalischen Fähigkeiten und Softskills wie ausgeprägte Sozialkompetenz, Kompetenzorientierung, Teamfähigkeit und Selbstdisziplin hin, welche durch das aktive, gemeinsame Musizieren verstärkt entwickelt werden.

Das kürzlich veranstaltete zweite Abschlusskonzert der Musik-AGs hat eindrucksvoll den bisher beachtlichen Leistungsstand der Schüler dokumentiert. Hierauf müsse man nun gemeinsam aufbauen und die vorhandenen Instrumentalgruppen zu Ensembles zusammenführen, um das Erlebnis des gemeinsamen Musizierens im Orchester und einer Band zu fördern.

Auch im kommenden Schuljahr werden wieder 24 Musik-AGs angeboten, die den Schülern Musik nahebringen. Dabei sollen die bestehenden AGs fortgeführt werden aber auch neue für die Klassen fünf/sechs angeboten werden.

Nachzulesen auch online:

www.giessener-zeitung.de/beitrag/52748/